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大量现实案例表明，性侵犯罪熟人作案的
比例高、再罪率高。建立并落实性侵害犯罪人
员信息查询，是把预防“黑手”的关口前置，从而
最大限度降低妇女、未成年人遭受不法侵害的
风险。其实，这是国际上比较通行的做法。希
望越来越多的地方开始执行这项举措，只有真
正普及后，才能全覆盖，将这项制度的效力发挥
到最大化。

性侵害犯罪人员信息查询
深圳又一创新性制度出台

7月29日，深圳市妇联发布消息称，《关于建
立健全深圳市妇女儿童人身权益保障工作机制
的意见》已于近日出台。《意见》重视发挥社会力
量参与妇女儿童权益保障工作，将侵害妇女儿童
人身权益的案件纳入网格巡查事项，纳入日常排
查范畴，努力实现“早发现、早报告、早介入”；实
行性侵害妇女、未成年人犯罪人员信息查询及从
业禁止制度，建立性侵害妇女、未成年人犯罪人
员信息库；还加大对困境妇女儿童以及高危发案
隐患家庭重点关注；在建立困境妇女儿童数据库
方面，还强化工作预防，减少侵害妇女儿童人身
权益的案发率。值得关注的是，《意见》还着力解
决性侵害未成年人“二次伤害”问题。

（来源：金羊网）

网友评论

@要为你拍月亮呀：支持，并建议全国推广。
@Berial_H：做一个系统就在一个地区应用

太浪费了，建议全国推广。
@叫我田螺就好了：这是好事！性侵不论性

别，先从女性和未成年人开始，以后不管男女，不
管是迷奸性侵还是暴力性侵都算里边。

@Tina_11159_438：虽然只是“意见”，不是
“办法”，但至少是一个起点。

@一口气上十楼：有一说一，深圳在一些法
规条例方面确实走得比较前，晚到总比没有好。
赞一个！

@当时年少-青衫薄：主要是从业禁止的处
罚与跟进要做到位。

@P7_W：支持！一点一点为美好社会添砖
加瓦。

@兔子Sophie囤囤：她说她不是考上的，
华科说她是考上的，谁在说假话呢？

@MR.陆：这个回应最好由有关部门调查
后再作出。

@小打小闹：是考上的华科就起诉她，一所
高校名誉岂能随便亵渎；不是考上的，两方都去
警察局好好说说情况吧。

@杨文战律师：不知晓的情况下就是无法
判断言论是实还是不实。正确回答应该是：我
们会进行调查，如果情况属实处理责任人；如果
情况不实追究造谣者法律责任！

@郭冬：想搞清楚，简单，把所有转学记录
公开，拿出来晒晒。降格的不论，升格的把背
景、操作流程公开，真不信搞不清楚。我不针对
华工，是指所有985、211院校。

@祥＿Dragon：高考是阶层流动的有效途
径，涉及社会公平最重要的部分，坚决遏制任何
特权存在！

网红自曝靠关系转学至华科
校方回应：不实言论

近日，湖北武汉。一网红在直播中称自己本
硕博都在华中科技大学读书，表示自己成绩不
错，家里在学校有点背景。像自己这种有关系
的，就算上二本的学校后面也可以转学到华科，
没有人可以查到转学的任何信息，考个什么样的
大学都可以靠关系转到华科。对此华中科技大
学回应称，经查，该网民于2008年报考我校并被
录取，录取符合高考政策，其父母也非我校教职
工。针对该网民不实言论，学校保留追究其法律
责任的权利。

（来源：中国教育在线）

现在双方各说各话，恐怕只有随着信息的公
开，人们应该更能接近真相。无论该网红是否纯
粹为了炒作，“靠关系转学”问题确实击中诸多网
友的关切。高校转学，是教育部明文规定、在一
定情况下可行的一项政策，旨在体恤照顾患病或
确有“特殊困难”的学生，而不应该成为实际操作
中“圈内人”的特权。高校转学工作只有更为透
明规范，才能让每一位学子感受到公平。

1932年洛杉矶奥运会，
刘长春代表中国在奥运100
米比赛中亮相。当时的报
纸这样写道：“我中华健儿，
此次单刀赴会，万里关山，
此刻国运艰难，愿诸君奋勇
向前，愿来日我等后辈远离
这般苦难！”2021 年 8 月 1
日，东京奥运会苏炳添创造
历史，成为首位闯入奥运会
百 米 决 赛 的 中 国 人 。 从
1932年到2021年，从第一次
参加到一次次同台较量，致
敬一代代拼搏的中国人，致
敬光荣与梦想！

（来源：人民日报）

刘长春 100 米的最好成绩是 10 秒
7，苏炳添东京奥运会9秒83晋级百米决
赛。从1932到2021，这100米的距离，我
们走了89年，中国田径已经从孑然一身
到惊艳世界。苏炳添跨出了一小步，却
是中国田径史上的一大步！黄种人想
在田径赛场上赢得一席之地太难了。
这不仅是中国速度的突破，也是亚洲速
度的崛起。致敬，89年时空交错的光荣
与梦想！

@小马：亚洲纪录！一个新
的起点！

@逃跑少先队员_：新的亚洲
飞人！

@札幌子：再也不是单刀赴
会，再也不是国运艰难，中华健儿
依旧奋勇向前！

@皮皮侠呀i：苏炳添：“对我
来说，通过这么多年来的努力，自
己终于可以站在百米（决赛）的跑
道上面，我觉得我完成了自己的
梦想，也完成了历代“前辈”对我
们的嘱托！”这是对前辈刘长春最
好的告慰！

@江陵：这是一份传承，向
他们致敬！

@ 猫 ：不 得
了，真的了不起，
黄种人也能站在
短跑决赛上了！
中 国 在 飞 速 进
步！

@干杯Ridiculous：总有一日
百米飞人大战后能听到《义勇军进行
曲》！

@亐千力：信心来自于实力，实力
来自于勤奋。

@YuShine：一代人传承一代，
这就是中国人勇往直前的传承精
神！

@夜掩盖了光：中国的奥运之
路见证着中国人的光荣与梦想！

从1932年刘长春单刀赴会，到2021年苏炳添决赛首秀

这场奔跑，跨越了89年！

用料标准不同，关键原因是外销标准是不
同。全球化的品牌，商家之所以在中国用植脂
替代乳脂，说白了就是在不违规的情况下降低
成本。或许对于他们来说属于常规操作，但中
国消费者还会不会买单？有些所谓国际大牌
还是醒醒吧。如今我们不再是一个需要担心
缺少食物的国家了，提高各类食品生产标准已
渐渐成为一个亟待解决的问题。

梦龙雪糕中外用料不一？
国内版用植物油代替牛奶

近日，有网友在社交平台透露，#梦龙#国
内版的冰淇淋是大比例人造植物奶油。在网
传梦龙官微的回应中显示：这里的“植脂”指的
是冰淇淋选用了“植物油脂”，并不是指冰淇淋
中使用了植脂末。并表示将不断探索以植物
为基础的研究，追求冰淇淋美味的同时也希望
减少对环境的影响。目前在梦龙 MAGNUM
官微上并未看到此回应。不过有网友在社交
平台称，梦龙回应后又自己删除了相关文章。

（来源：中国经营报）

@Katherine_Kong：你可以双标，我可以
不买。

@天边的贝洛斯：最讨厌这种双标的无良
商家，坚决不买。

@玉先生：如果价格低我能接受，毕竟廉价
冰淇淋我也没指望多好，但是我花了10多块钱
买的冰淇淋还是植物奶油的……

@_Mr_Tiger_：主要还是我国标准低于
外国啊，商人重利，既然有利可图，当然是怎么
赚钱怎么来。

@阿宽akuan：也买过几次梦龙，价格贵就
不说了，主要是又甜又腻（巧克力多），实在不
喜欢吃……

@魔法少女巴依老爷：我一冰箱梦龙已经
吃完了……气死我算了，我说今年梦龙怎么这
么便宜。我谢谢你“支持”我国环保事业。

@LionHeart丶FY：买不起居然也能逃过
一劫。

@芊芊郡主-翩翩：自己在家做冰淇淋，好
吃，干净，不塌房。

@释徐辰：建议相关部门查查。


